



2020年 1月 あけぼのこども園

明けましておめでとうございます。新しい年のスタートです。気持ちを新たに、今年も子どもたち一人一人に寄り添った保育をしていきたいと思ひます。



月	火	水	木	金	土
		1 元旦	2 年始休暇	3 年始休暇	4
6	7	8	9	10	11
13 成人の日	14	15 身体測定	16 避難訓練	17	18
20	21	22	23 雪上運動会	24	25
27	28	29	30 お誕生会		

RSウイルス感染症

RSウイルス感染症にかかると、激しいせきが出て呼吸が苦しくなります。年長児は、それほどひどくありませんが、夜になってせきが急に悪化することがあるので注意しましょう。呼吸困難を起こすと命にかかわるのであるため、下のような様子が見られたら朝を待たず、急いで受診してください。

呼吸困難のサイン

- ひどくせき込んで唇や顔色が青い
- 息をすると胸の上部がへこぺこする
- 肩を大きく上下させて息をする
- 呼吸が荒く、顔や手足が冷たい
- 呼吸が速く、息をするとき鼻の穴が広がる

あけぼのこども園の教育・保育目標

- あいさつ、返事のできるやさしい子
 - ごめんなさい、ありがとうと言える素直な子
 - 決まりを守り、迷惑をかけない子
- (※一日4回読み聞かせを実施しています)

黒石市あけぼの町 95 番地
TEL 0172-53-1992 FAX 0172-53-5525



<ぞう組> 上十川地区 新年祝賀会
1月1日(土) 2時開会
上十川公民館にて



ひよこ ひよこ組での生活も残すところ3ヶ月。今ではすっかり園生活にも慣れ、毎日好きな遊びを楽しみながらたくさんの笑顔を見せてくれます。今月は冬ならではの遊びを取り入れていきたいと思ひます。

りす 新しい年をむかえ、今年も子ども達と一緒に、雪遊びなどの戸外活動を積極的に取り入れ、様々な発見をしながら楽しく元気に過ごしていきたいと思ひます。

うさぎ 大きな行事を終えて、一気に成長したような子どもたち。あそびの中で先生ごっこが始まり、先生役と子ども役に自然に分かれ展開しています。見ていて楽しいですよ。

こあら 2020年が始まりこあら組での生活も残り3ヶ月となりました。あっという間ですね。寒さに負けず元気一杯遊びたいと思ひています！今年もよろしくお願ひします。

ぱんだ 今月は、カルタやこま回しなどのお正月遊びを楽しみ、雪遊びや縄とびをして丈夫な体作りをしていきたいと思ひます。

ぞう お遊戯会を成功させた子ども達は自信に満ち溢れています。残り3ヶ月となった園生活。みんなで思い出をたくさん作り、楽しく過ごしていきたいです。